Nachwuchsentwicklung (allgemein)

• In der Nachwuchsarbeit im Rennradbereich gibt es mit dem RSV Sonthofen eine neue Hochburg. Über 20 Kinder kommen regelmäßig in das Training und fahren Rennen. Mit der Allgäuer Kids Tour rund um Sonthofen wird der Effekt noch verstärkt. Weitere Vereine mit einer starken Nachwuchsarbeit in diesem Bereich ist der RSC Kempten und die E-Racers in Augsburg. Leider wandern immer wieder Talente (w.z.B. Georg Steinhauser Lindenberg o. Karl Herzog Simmerberg) aus dem Westallgäu zur nahegelegenen Rad Union Wangen nach Württemberg ab.

Durch den überdurchschnittlichen Einsatz von Richard Wolf und Edmund Nebel konnte die Nachwuchsrennserie im Allgäu für den Nachwuchs gerettet werden.

- Zu den Mountainbike-Hochburgen im Westallgäu mit dem Racing Team Schubert zählt weiterhin der SSV Wildpoldsried und neu hinzu gekommen der TSV Ettringen.
 - Die Anzahl der Veranstaltungen beim MTB Allgäuer Kids Cup ist stabil geblieben und wird in naher Zukunft auch so bleiben. Durch das hohe Engagement von Wolfgang Kiesel bildet die Rennserie das Fundament der Allgäuer Nachwuchsarbeit. Die Anzahl der teilnehmenden Kinder ist leicht rückläufig.
- Der VC Mindelheim ist mit Unterstützung von Jonas Costian gerade dabei ein nachhaltiges Nachwuchstraining zu installieren.